



## Anna und Luis regieren

Kindergarde präsentiert neues Kinderprinzenpaar

**Attenhofen.** Rechtzeitig zum 11.11. präsentiert auch die Kindergarde Attenhofen ihr neues Prinzenpaar. In der Saison 2019/2020 regieren Prinzessin Anna III. und Prinz Luis I., beide aus Walkertshofen.

Anna Senger ist acht Jahre alt und geht in Elsendorf in die Grundschule, Lieblingsfächer sind Englisch und Sport. Gerne hört sie Chöre und Mark Forster. Ihre Hobbys sind Reiten, Turnen und Tanzen.

Ihr Prinz an ihrer Seite ist Luis Berger, elf Jahre alt und besucht die Hallertauer Mittelschule Mainburg; Lieblingsfächer Sport und Mathe, Lieblingsmusik Rock. Seine Hobbys sind Radfahren, Klettern und Bogenschießen.

Offiziell übernehmen beide wieder das Narrenzepter übrigens beim Inthrobball am Sonntag, 12. Januar, beim Huber-Wirt in Oberwangenbach. Die „Großen“ der Narrhalla Mainburg werden wieder zu Gast sein. Angekündigt ist zudem ein Überraschungs-Kinderprinzenpaar.



Anna III. und Luis I. sind die neuen Regenten der Attenhofener Kindergarde.

Foto: Filary

Beworben hat sich die Kindergarde im übrigen für die beste Kelheimer Faschingsgesellschaft 2019/2020. Das Voting beginnt heute und

endet am 25. Februar. Deshalb der Aufruf: „Bitte gebt uns Eure Stimme unter [www.mittelbayerische.de/faschingsgarde](http://www.mittelbayerische.de/faschingsgarde).“

